

10月の行事予定

・数字は、授業時数（何時間目まで授業があるか）を示しています。

日 曜	全学年にかかわる行事	補習	各学年の時程・学年行事						
			1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1 水	5時間授業 たてわり班2校時 ミニコンサート1～3年		5	5	5	5	5	5	5
2 木	簡単そうじ		5	5	6	6	6	6	6
3 金	移動教室前検診5年 クラブ活動 簡単そうじ		5	5	5	6	クラブ	6	移動教室前検診 クラブ
4 土									
5 日									
6 月	伊豆高原移動教室始5年 簡単そうじ		5	5	6	6	6	伊豆高原移動教室	6
7 火			5	6	6	6	6	伊豆高原移動教室	6
8 水	伊豆高原移動教室終5年 4時間授業		4	4	4	4	4	伊豆高原移動教室	4
9 木	たてわり班長会 安全指導		5	5	6	6	6	6	6
10 金	委員会活動 簡単そうじ		5	5	5	5	6	委員会	6
11 土									
12 日	ふる浜まつり								
13 月	スポーツの日								
14 火			5	6	6	6	6	6	6
15 水	避難訓練（地震） 起震車体験（3年）		4	避難訓練	5	避難訓練	5	避難訓練 起震車体験	5
16 木	たてわり班2校時 みらい学園伊豆始		5	5	6	6	6	6	6
17 金	クラブ活動 読書月間終 簡単そうじ みらい学園伊豆終		5	5	5	6	クラブ	6	クラブ
18 土									
19 日	いつつのわふれあいまつり								
20 月	学校評価児童アンケート始		5	5	6	6	6	6	6
21 火	社会科見学3年 簡単そうじ		5	6	6	社会科見学	6	6	6
22 水	4時間授業 生活科見学1・2年		4	生活科見学	4	生活科見学	4	4	4
23 木	連合音楽会5年		5	5	6	6	6	連合音楽会	6
24 金	クラブ活動 簡単そうじ 学校評価児童アンケート終		5	5	5	6	クラブ	6	クラブ
25 土									
26 日									
27 月			5	5	6	6	6	6	6
28 火	イングリッシュキャラバン56 年 簡単そうじ		5	6	6	6	6	イングリッシュ キャラバン	6
29 水	5時間授業		4	5	5	5	5	5	5
30 木	就学時健診13:45～4時間授業 （5年のみ5時間授業） そうじなし		4	4	4	4	5	就学時健診	4
31 金	一中部活動体験6年		5	5	5	6	6	6	一中部活動体験

学年からのお知らせ

共通	特になし
1年	①10月22日（水）（※予備日24日（金））生活科「あきとなかよし」の学習で、「平和の森公園」に行きます。公園内で木の実や落ち葉、虫を探します。水筒を持たせてください。 ②絵の具セットの中に「筆拭き布」をご用意ください。大きさはミニハンカチ程度10cm四方が目安です。
2年	①10月22日（水）（※予備日24日（金））生活科見学で「平和の森公園」に行きます。公園内で虫探しや、秋探しで木の実などを拾います。ビニール袋1枚（記名）持参。動きやすい服装で登校させてください。水筒を持たせてください。 ②算数は、単元や学習の課題に応じたクラスに編成してすすめています。 ③10月8日（水）は朝の時間に体育朝会があります。遅れないように登校させてください。
3年	10月21日（火）社会科見学で「池上本門寺、京浜トラックターミナル、野鳥公園、大田市場」に行きます。お弁当のご準備をお願いいたします。詳細は後日配布されるしおりをご確認ください。
4年	特になし
5年	社会科見学（9月25日実施）のバス代を教材費より徴収しました。今後の徴収金が増える可能性があります。御了承ください。
6年	おおたの未来づくり科で学習した内容の発表をします。ぜひ、会場に来て6年生を応援してください。 日時：10月19日（日）休日のため参加は任意です。 場所：大森東出張所芝生広場 内容：①地域創生に関する住民アンケートの結果を短冊にして七夕飾りにします。 ②子どもたちが作詞・作曲した「いつつのソング」をステージで発表します。

教材費のお知らせ

共通	引き落としは11月4日（火）です。 （10月31日（金）までに口座の確認をお願いします。）
1年	なし
2年	なし
3年	4148円
4年	なし
5年	なし
6年	なし

みらい学園初等部から

《学園での様子》

9月3日と22日に、萩中公園プールへ水泳の学習に行ってきました。泳ぐことを楽しみにしていた児童が多く、流れるプールで泳いだり、ウォータースライダーに挑戦したりするなど、友達と一緒に楽しみながら水泳学習をしていくことができました。2回目に行った時には徐々に水に慣れてきたようで、長い距離を泳いだり蹴伸びや潜ったりすることをめあてに泳ぐ姿も見られました。みらい学園では、今年度初めて水泳学習を行いました。今まで学校に行くことが不安だった児童もみらい学園のみんなとやってみたら楽しかった、できなかったことができるようになったと生き生きとしています。引き続き楽しく、安全に学習を行っていきたいと思います。